

ABSTRAK

Rahmatika Addarsy. 2018. Hubungan Persepsi Orang Tua tentang Kelompok Bermain terhadap Motivasi untuk Menyekolahkan Anak di Kecamatan Lamposi Tigo Nagori Kota Payakumbuh. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh terdapatnya masalah mengenai motivasi orang tua dalam menyekolahkan anaknya. Hal ini terlihat dengan rendahnya motivasi orang tua dalam menyekolahkan anaknya karena persepsi orang tua yang beragam tentang kelompok bermain. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat hubungan persepsi orang tua tentang kelompok bermain terhadap motivasi untuk menyekolahkan anak di Kecamatan Lamposi Tigo Nagori Kota Payakumbuh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah orang tua yang memiliki anak usia 2 sampai 4 tahun yang berada di Kecamatan Lamposi Tigo Nagori. Sampel yang diambil menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling* yaitu orang tua yang memiliki anak usia 2 sampai 4 tahun yang berada di Kecamatan Lamposi Tigo Nagori berdasarkan pendidikan terakhir orang tua. Sehingga jumlah sampel adalah 85 orang tua dengan berbagai latar belakang pendidikan.

Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket yang berisi daftar pernyataan. Teknik analisis data dengan menggunakan rumus *product moment* yang dianalisis menggunakan aplikasi SPSS versi 20.

Berdasarkan analisis data, diperoleh koefisien determinasi persepsi orang tua tentang kelompok bermain sebesar 0,773. Koefisien korelasi antara persepsi orang tua tentang kelompok bermain terhadap motivasi untuk menyekolahkan anak sebesar 0,879. Hal ini berarti persepsi orang tua tentang kelompok bermain sebesar 87,9% terhadap motivasi untuk menyekolahkan anak signifikan pada taraf 5%. Berdasarkan data tersebut disimpulkan bahwa persepsi orang tua tentang kelompok bermain memiliki hubungan positif terhadap motivasi untuk menyekolahkan anak di Kecamatan Lamposi Tigo Nagori Kota Payakumbuh.

Kata Kunci: persepsi, kelompok bermain, motivasi